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会  議  録 
 

 令和５年度第１回朝霞市幼児教育振興協議会  

開催日時  
令和５年７月１２日（水）  

午前１０時００分～午前１１時００分  

開催場所  朝霞市民会館 ５階 ５０１会議室  

議長（会長・議長） 

氏 名 

会長（議長）東洋大学福祉社会デザイン学部子ども支援学科  

教授 高橋 直美  

出席者  

会 長 高橋 直美 （東洋大学福祉社会デザイン学部子ども支援学科 教授） 

副会長 小林 美加 （朝霞第九小学校 校長）  

委 員 須田 郁子 （浜崎保育園 園長）  

委 員 池田 玉季 （大山保育園 園長）  

委 員 玄順 正明 （こども・健康部次長兼保育課長）  

委 員 太田 禎治  （学校教育部教育指導課主幹兼課長補佐） 

事務局 二見 隆久 （教育長）  

事務局 川村  巌 （学校教育部教育指導課指導主事）  

欠席者  

委 員 行平 かおる（花の木幼稚園 園長）  

委 員 森田 千代美（仲町保育園 園長）  

委 員 渡辺 貴子 （朝霞第三小学校 教頭）  

会議内容  

（１）会長・副会長選出 

（２）令和４年度年間事業報告 

（３）令和５年度年間事業計画（案）について 

会議資料   あり  

 

会議録の  

作成方針  

 

 □録音テープを使用した全文記録  

 □録音テープを使用した要点記録  

 ■要点記録  

 記録内容の確認方法  会長による確認  

その他の  

必要事項  
傍聴者 なし  

 

 

 

 



2 

     審 議 内 容  （発言者、発言内容、審議経過、結論等）  

事務局（川村） 

 

事務局（川村） 

 

 

事務局（川村） 

太田 委員  

 

事務局（川村） 

 

太田 委員  

 

事務局（川村） 

 

 

事務局（川村） 

 

 

 

髙橋会長  

 

事務局（川村） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・開会  

 

・委員の自己紹介  

・事務局紹介  

 

・会長・副会長の選出  

・事務局に一任する。（賛成多数）  

 

・会長に東洋大学 高橋教授、副会長に朝霞市立朝霞第九小学

校 小林校長を推薦する。  

・異議なし（賛成多数）  

 

・高橋教授に会長を、小林校長に副会長をお願いすることで、

承認された。  

 

・傍聴者の確認。傍聴者なし。  

 

・要綱第６条に従って、議事の進行を高橋会長にお願いする。 

 

・令和３年度年間事業報告についての説明を事務局から。  

 

・資料に沿って説明。  

第１回は７月１３日に実施した。  

第２回は１１月２５日から１２月１２日の間に、３園の保育

園見学を実施した。  

第３回は１月３１日に、令和５年度小学校入学に係る保幼小

連絡会を実施した。  

第４回は２月２日に、朝霞第二小学校の生活科主任研修会と

の合同研修会を実施した。  

 

・質問受付。質問なし。  
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髙橋会長  

 

事務局（川村） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙橋会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（川村） 

・令和５年度年間事業計画（案）についての説明を事務局から。 

 

・資料に沿って提案。  

第１回は今回の協議会である。  

第２回は市内保育園の公開を１０～１１月を目安に行う予

定。今年度は公営の保育園に協力していただきたい。  

第３回は小学校生活科授業研究会との合同研修会を予定し

ている。今年度は朝霞第三小学校で計画している。  

第４回は令和５年度小学校入学に係る保幼小連絡会を１月

に開催予定している。  

・新型コロナウイルス感染症の感染状況により、感染症対策を

しての実施等検討する。  

 

（主な意見）  

・１０月・１１月は小学校、保育園ともに忙しいので、保育園

の公開日時について、１月～２月にしてはどうか。時期的に

感染症に注意する必要はあるものの、参加人数は多くなるの

ではないか。  

・生活科の授業が毎回、２月なので、今年度は、１１月にして

はどうか。  

・保育園・幼稚園にとっては、給食がどうなっているのか興味

がある。試食会等を開くことはできないか。  

・以上の三点を考慮して今年度実施してほしい。  

 

・円滑な議事進行ありがとうございました。  

・閉会  

 


